

Es PASA “Abusivo” con Guaymas

Escrito por Comunicado

Miércoles 16 de Octubre de 2013 21:57

Guaymas, Sonora, 16 de Octubre 2013.- No solamente abandonó a la comunidad de Guaymas en el servicio de recolección de basura, la empresa Promotora Ambiental S.A (PASA), ahora busca sacar gran ventaja del municipio al presentar en su última propuesta de negociación ante el Ayuntamiento de Guaymas, condiciones inaceptables para las autoridades.

De ser un problema financiero el adeudo municipal con la empresa, de entrada, PASA convirtió la situación en afectación social y de medio ambiente al generar grandes focos de infección y contaminación por el acumulamiento de basura en la ciudad, cuando suspendió el servicio a los guaymenses.

El regidor Roberto Romano Terrazas presidente de la Comisión de Patrimonio y Cuenta Pública, explicó que desde hace varios meses se ha venido analizando el comportamiento de PASA hacia Guaymas, sin encontrarse voluntad social, y enfatizó que en todo momento la promotora ambiental aborda solamente el tema financiero.

“Es la última propuesta de la empresa la gota que derramó el vaso, nos parece un insulto ver que PASA propone un descuento del 12% a la tarifa de recolección de basura, que al final del año, solamente impacta en un 7% al costo total del servicio, pero no solamente eso, sino que a cambio, solicita una ampliación por nueve años más de concesión, lo que al final del día se traduce a una ganancia neta, para ellos, superior a los 22 millones de pesos”.

De acuerdo a los registros de la Tesorería Municipal, PASA solicita doblar turnos a 24 horas para la recolección de basura, es decir, cobrar al doble la facturación al Ayuntamiento, que representaría un disparo hasta de 24 millones de pesos al año.

“A cambio de ello, PASA propone reducir de 8 a 4 camiones la flota para atender al municipio, pero además, establece que la operación del relleno sanitario, pueda ser utilizada para recibir también basura de otros municipios como Empalme y sus valles”.

El regidor Romano Terrazas dio a conocer que adicional a esta cláusula, la empresa PASA solicita ampliar el plazo para la renovación de camiones que actualmente es de 7 años, para obtener un margen de 9, con lo que no solamente tendrían tiempo para dar mayor uso a las

Es PASA “Abusivo” con Guaymas

Escrito por Comunicado

Miércoles 16 de Octubre de 2013 21:57

unidades, sino que reducen el equipo para atender al municipio y obtienen un ahorro de hasta 10 millones de pesos en esos dos años adicionales al no comprar la flota de camiones que establece el contrato.

“A todas luces PASA sigue buscando beneficiarse de la población y del Ayuntamiento, porque además de cobrar por el servicio de recolección de basura, la ganancia fuerte de esta empresa recae en el uso del relleno sanitario con el aprovechamiento de la basura reciclada como cartón plástico, metales, y otros derivados de material renovable que venden a otras empresas”.